
Protokoll der Mitgliederversammlung vom 21. März 2025, 19.30 Uhr 
im Clubhaus des TSV Bockum, Prozessionsweg 15   
  

Die Tagesordnung enthielt folgende Punkte: 
  

1.  Begrüßung und Eröffnung durch den Vorsitzenden  
2. Gedenken der verstorbenen Mitglieder    
3. Gastvortrag Jenny Kühnen  
4. Verlesung der Niederschrift der Mitgliederversammlung 2024  
5.  Geschäftsbericht 2024 
6. Kassenbericht 2024 
7. Bericht der Kassenprüfer 
8.  Aussprache zu den Berichten  
9. Entlastung des Vorstandes  
10.  Wahl eines neuen Kassenprüfer /-in 
11. Beitragsanpassung, Aussichten 2025 
12.  Verschiedenes  

TOP 1 Der 1. Vorsitzende Jürgen Lenzen eröffnete um 19:35 Uhr mit der Begrüßung der  
 Anwesenden die Versammlung.   
 Einwände oder Änderungswünsche der Tagesordnung gab es keine.  

TOP 2 Zu Ehren der im letzten Jahr verstorbenen Siedlerfreunde bat der Vorsitzende die  
 Anwesenden, sich von ihren Plätzen zu erheben.  

 An der Versammlung nahmen inkl. Vorstand, 44 Personen von 34 Siedlerstellen teil. 

TOP 3 Jenny Kühnen präsentierte uns einen Vortrag über eine Vorsorgevollmacht mit dem  
 Schwerpunkt „Vertretung bei Immobilienbesitz“.  
  
TOP 4 Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2024 wurde von Schriftführer Werner  
 Reschke verlesen. Einwände wurden keine erhoben. 

TOP 5  Der 1.Vorsitzende Jürgen Lenzen verlas den Geschäftsbericht für das Jahr 2024.  
  

 Er teilte der Versammlung u. a. mit, dass unsere Siedlergemeinschaft derzeit aus 165 
Mitgliedern besteht. Wir hatten 8 Abmeldungen, aber auch 8 Neuanmeldungen.  

 Beim Kreisverband Krefeld konnte kein neuer Vorstand gebildet werden.  
Der Kreisverband Krefeld wurde somit am 31.12.2024 aufgelöst.  

  
  



 Im Jahr 2024 haben wir einen „Nachbarschaftsklön“ an 5 festgelegten Terminen 
geplant und durchgeführt. Dieser fand jeweils statt auf der Wiese am Lübecker Weg  
ab 18:00. Jeder brachte selber eine Sitzgelegenheit, Getränke und Knabbereien nach 
belieben mit.  

 Am 16.11.2024 fand wieder ein St. Martins-Umzug in unserer Siedlung statt.  

 Ein Adventskaffee für unsere Senioren fand 14.12.2024 im Oskar-Romero-Haus statt.  
 Es haben 51 Personen teil genommen.  

 Der Vorstand gratulierte zu den sogenannten halbrunden und runden Geburtstagen.  
 26 x zu Geburtstagen zwischen 70 bis 85 Jahren und 3 x zu Hochzeitsjubiläen. 
 25 , 50 , 60 Jahre verheiratet sein waren dabei.  

 Jürgen Lenzen bedankte sich bei den Straßenbetreuern und den Vorstandsmitglieder 
für die im letzten Jahr geleistete Arbeit, sowie bei den Helferinnen und Helfern beim 
Martins-Umzug und Adventskaffee.  

TOP 6 Vom 1. Kassierer Frank Kühnen wurde der Kassenbericht  2024 verlesen. 
     
    * * *  

 Zusammenfassung St. Martin am 16.11.2024 
  
  Einnahmen aus Spenden und Kartenverkauf      3.685,00  € 
  Ausgaben           3.407,38  € 

          Macht einen Überschuss von                                        277,62 €  
               
  Es wurden 263 Tüten gefüllt mit einem Warenwert von 12,96 € / je Tüte. 
 Der Überschuss von 277,62 € wurde der Siedlerkasse zugeführt. 
     
 Zusammenfassung Adventskaffee vom 14.12.2024 

 Einnahmen durch Spendenschein:          211.70 €  

 Ausgaben: 
 Deco-Material & Kaffeezubehör, Getränke     99,85 € 
 Zauberer         100,00 €  
 Raummiete         263,00 €  
     Summe:    462,85 €  
                         - 462,85 €  
           macht ein Defizit von            - 251,15 €  

 Das Defizit von 251,15 € wurde aus der Siedlerkasse entnommen.   



 TOP 7  Die Kasse wurde am 14.03.2024 durch Melanie Bachmann & Tanja Schwarz geprüft.  

Tanja Schwarz verlas den Prüfungsbericht und bestätigte eine ordnungsgemäße und 
korrekte Führung der Kasse.  
Tanja Schwarz empfahl der Versammlung die Entlastung des Vorstands.  
   

 TOP 8  Zu den Punkten 5,  6  und  7, Geschäfts- und Kassenbericht und dem Bericht der  
 Kassenprüfer gab es keine Wortmeldungen.  

TOP 9  Kassierer und Vorstand wurden von der Versammlung einstimmig entlastet.  

TOP 10 Wahl eines neuen Kassenprüfer oder Kassenprüferin  
 
 Nach dem Ausscheiden als Kassenprüferin nach 2 Jahren von Melanie Bachmann   
 musste noch ein weiterer Kassenprüfer oder Kassenprüferin neben Tanja Schwarz  
 gewählt werden. Gabi Krause stellte sich zur Verfügung und wurde einstimmig von  
 der Versammlung gewählt.  
 
TOP 11 Beitragsanpassung und Aussichten in 2025  

 Der Landesverband Wohneigentum NRW hat auf der Landesversammlung am  
 15. Juni 2024 eine Beitragsanpassung zu 01.01.2025 beschlossen.  
 Die letzte Beitragsanpassung wurde im Jahr 2014 beschlossen. 
 Diese Anpassung von 7 € aufs ganze Jahr gesehen bezieht sich auf den    
 Mitgliedsbeitrag des Landesverband.  
 Er beträgt jetzt 27 € für Gemeinschaftsmitglieder und 40 € für Direktmitglieder.  
  

 In unserem bisherigen Beitrag war auch der Beitrag von 2 €/Jahr für den   
 Kreisverband Krefeld enthalten. Da der Kreisverband 2024 aufgelöst wurde, haben  
 die Teilnehmer der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen, dass die 2 €  
 rückwirkend für das Jahr 2024 der Siedlungskasse zugeführt werden soll.  
 
 Da die allgemeinen Verbraucherpreise, Inflation etc. auch an uns nicht vorbei gehen  
 hat die Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen die 2 €, also der ehemalige  
 Beitrag für den Kreisverband ( das waren für 2024 / 330 € ), bei zubehalten und der  
 Siedlungskasse zuzurechnen.  
 Somit können wir das Defizit der letzten Jahren etwas auffangen und weiter   
 Siedlerfeste organisieren, die Präsente für „Runde Geburtstage“ und    
 Hochzeitsjubiläen, den St. Martinsumzug und den Adventskaffee aufrecht erhalten.  
 Büromaterial und Kontoführungsgebühr der Bank sind auch noch Kostenfaktoren die 
 zu leisten sind und ggf. bei Interesse auch wieder eine Jugendgruppe aufbauen.  
 Der Beitrag ab 2025 beträgt somit 37 €/Jahr statt bisher 30 €  -  10 € verbleiben  
 davon in unsere Siedlungskasse.  

 Aussichten - Am 13.12.2025 wird unser Adventskaffee statt finden.  



 Ein St. Martins-Umzug wird auch statt finden - der Termin stand noch nicht fest.  

 Der „Siedler-Klöntreffen“ in 2025 auf der Wiese am Lübecker Weg zw. Mai und  
 September soll wieder statt finden.  

 Die Planung und Vorbereitung für das Siedlerfest 2025,   
 (am 05.07.2025 / 85 Jahre Siedlergemeinschaft Bockumer Feld) laufen.  

 Wir möchten wieder einen Jugendgruppe aktivieren.  
 Vanessa Kuresch hat sich bereit erklärt diese zu betreuen. Dazu wird eine Abfrage  
 über die Straßenbetreuer gestartet, wie das Interesse dazu besteht.  
 Eine Jugendgruppe wird vom Verband Wohneigentum finanziell gefördert.  

 Auf Anfrage von Frank Kühnen an den Kommunalen-Betrieb-Krefeld ob die 3 in   
 zwischen gefällten Ahorn-Bäume auf der Wiese am Lübecker Weg ersetzt werden -  
 die Antwort des KBK, ja im Hebst 2025 oder Frühjahr 2026.  

TOP 12 Verschiedenes  
  
 Es gab dazu keine Wortmeldung  
  
 Da es keine weiteren Fragen oder Anregungen mehr gab, schloss der 1. Vorsitzende 

Jürgen Lenzen die Mitgliederversammlung um 21:10 und lud die Teilnehmer noch  
zu einem Imbiss ein.              

 
          Schriftführer 
              Werner Reschke 


